

sehen Erkenntnisse sind produktionstechnische Schulungen zum festen Bestandteil der Arbeit in den Brigaden geworden.

Unbestechlicher Maßstab für unsere Arbeit ist der Anteil der Erzeugnisse, die wir mit dem Gütezeichen „Q“ ausliefern. Unsere Anstrengungen sind darauf gerichtet, 80 Prozent der klassifizierungspflichtigen Warenproduktion mit diesem höchsten Gütezeichen auszuliefern.

Mit der Bildung von Applikationszentren werden wir noch besser die von uns im Sinne der Veredelungsmetallurgie entwickelten Erzeugnisse in ihren spezifischen Gebrauchseigenschaften den stahlverbrauchenden Kombinat vorstellen.

Die Schaffung von Anlagen und die Entwicklung neuer Technologien, die dem wissenschaftlich-technischen Höchststand entsprechen und die Arbeitsbedingungen unserer Werktätigen spürbar verbessern, ist eine Voraussetzung, aber noch keine Garantie für die Herstellung von Erzeugnissen mit höchsten Gebrauchseigenschaften und geringstem Aufwand an lebendiger und vergegenständlichter Arbeit. Das Wichtigste ist und bleibt der bewußt handelnde Mensch.

Liebe Genossen! Die Wahlen zur Volkskammer und zu den Bezirkstagen, der bevorstehende 35. Jahrestag des I. Parlaments der Freien Deutschen Jugend und die damit verbundene Abrechnung der bei der Durchsetzung der Grundrechte der jungen Generation erzielten Ergebnisse auf unserem Bezirksjugendtreffen im Juni sind ebenfalls für uns politische Höhepunkte zur weiteren Entwicklung des sozialistischen Wettbewerbs.

Wir stellen uns höhere Ziele in der Arbeitsproduktivität, Effektivität und Qualität der Produktion. So werden wir zum Beispiel über den Plan 1981 hinaus 3200 Kilometer mehr Betondraht für den Wohnungsbau zur Verfügung stellen. Für hochleistungsfähige Automaten im Werkzeug- und Verarbeitungsmaschinenbau werden wir 2000 Tonnen mehr Vormaterial ausliefern. Bei so wichtigen Erzeugnissen unseres Kombinates wie Schweißdraht, Seildraht und Blankstahl wird der Plan zielgerichtet übererfüllt.

Unser Kombinat geht von der Zielstellung aus, in diesem Jahr verfügbare Endprodukte in Höhe von 3 Arbeitstagen über den Plan zu produzieren und daraus 3 Tage Planvorsprung an industrieller Warenproduktion mit den geplanten Energiekontingenten und im wesentlichen aus eingespartem Material zu erarbeiten. Die Nettoproduktion wollen wir mit 6 Tagesproduktionen überbieten. (Starker Beifall.)

Wir wollen damit in Durchführung der Beschlüsse unseres X. Parteitages einen größeren Beitrag für das höhere volkswirtschaftliche Gesamtprodukt leisten.

Ich kann den Delegierten des X. Parteitages versichern, daß auf die Metallurgen des Qualitäts- und Edelstahlkombinates Brandenburg Verlaß ist und daß sie alles daransetzen werden, ständig ihren konkreten Beitrag zu leisten, um die bewährte Arbeiterpolitik unserer Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weiterhin erfolgreich fortzusetzen. Glück auf! (Anhaltender, starker Beifall.)